

Arras, le 5 avril 2018

Fermeture d'aires d'autoroute sur l'A16 et l'A26

En raison de la problématique migratoire, afin d'assurer l'ordre public et d'éviter les tentatives d'intrusion des migrants dans les poids-lourds en vue de rejoindre la Grande-Bretagne, différentes aires d'autoroute situées sur l'A26 et l'A16 connaîtront des restrictions temporaires et réversibles d'accès et de stationnement jusque fin juin 2018:

- 1 aire d'autoroute située sur l'**A16** (sens Boulogne-sur-Mer / Calais)
 - Aire de l'Épitre

Sont également fermées dans le cadre de travaux de réfection, les aires de repos du Bois de la Commanderie et du Fond de la Commanderie, depuis le 1er avril 2018 et jusqu'au 31 août 2018.

- 3 aires d'autoroute situées sur l'**A26** (sens Reims / Calais)
 - Aire de la Grande Bucaille
 - Aire de Villefleur
 - Aire de Nortkerque

Le parking poids lourds de la gare de péage autoroutier de Setques, est également fermé depuis le 20 février 2018.

A noter que suite au démantèlement du camp de Norrent-Fontes, **les aires de repos de Saint Hilaire Cottés et du Réveillon sont ré-ouvertes.**